

1  
( N° 93. )

## Chambre des Représentans.

---

SÉANCE DU 27 JANVIER 1837.

*Rapport fait par M. DU BUS aîné, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du baron de HOLLING.*

---

Le baron Adrien-Alexandre-Comrad-Anne de Holling, ancien capitaine de cavalerie, officier de la légion-d'honneur, colonel de la garde civique du canton de Chimay, né à Beek, dans les provinces rhénanes, le 6 octobre 1785, domicilié à Salles, près de Chimay, demande des lettres de naturalisation.

Depuis 1818, il a fixé son domicile réel et établi le siège de sa fortune en Belgique. Il a épousé une Belge, dont il a huit enfans, tous nés dans le royaume.

Tous les avis donnés sur cette demande représentent le pétitionnaire comme digne, sous tous les rapports, de la naturalisation qu'il sollicite.

*Le rapporteur,*

F. DU BUS aîné.

*Le président,*

FALLON (ISIDORE).